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coLEGlo DE EqTUDlos cIENTíncos y rEcNolócrcos DEL ESTADo DE zAcATEcAs

EDUACIÓN MEDIA SUPERIOR A DISTANCIA

ACTA CTRCUNSTANCTADA DEL CONSEJO TÉCN|CO ESCOLAR

En la Comunidad dp Sauceda de la Borda perteneciente al Municipio de Veta Grande Zacatecas

siendo las 09: 00 hofas del día 24 de mes de noviembre del año 2023 se da inicio con la reunión de

Consejo Técnico EsQolar; con previa convocatoria a docentes, directivos y administrativos del Emsad

Sauceda de la Bordq con C.C.T. 32EMS0040R bajo el siguiente orden deldía:

Pase de lista

Orden deldía

Desarrollo del consejo técnico

Como primer punto del Orden del día del consejo técnico se llevó a cabo el pase de lista la cual

queda inscrita en ufla lista de cotejo con nombre y firma la cual se anexa a la presente acta,

reuniendo el quorum necesario para llevar a cabo el consejo técnico

En este punto y dan$o cumplimiento a la disposición girada por la sección académica de la dirección

general del cecytez fe procede a llevar a cabo el acta constitutiva de quienes integrarán el consejo

técnico escolar para el año 2023 2024toma la palabra él licenciado Adrián René Aguilera Rodríguez

en su calidad de p(esidente del consejo técnico quien puntualiza sobre la naturaleza significado

atribuciones funcion$s y propósitos de integrar este órgano técnico, que se constituye En este acto

después de recibir lp información y habiendo sido resueltas las dudas y peticiones de aclaración

hechas por los presentes se acuerda por mayoría de votos como como presidente al maestro Ernesto

Yázquez Villarreal y fomo secretario al licenciado Carlos Fernando Villeda Camacho quiénes tendrán

entre su responsabilidades integrar la información y elaborar las actas de sesión de consejo técnico

escolar durante el prSsente ciclo escolar

Como segundo punfo se llevó a cabo una conferencia por parte de la empresa Yakult con un

contenido de informQción en relación a la nutrición y la buena alimentación necesarias para tener una

buena salud, la cüal impactará en la asistencia diaria por parte de docentes directivos y

administrativos y de igualforma transmitirlo a los alumnos y a los padres de familia que tendrá un alto

impacto para toda la pomunidad escolar
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Como tercer punto sp toca el tema de la carga horaria se recaba la firma correspondiente se pide la
proyección para el pnóximo semestre quedando como compromiso revisarla en los próximos días

Como cuarto punto. Se toca el tema de la escuela para padres, en donde se hace la remembranza

del evento que se tuvo en el auditorio con una participación nutrida de aproximadamente 60 padres

de familia estando erir espera de la evaluación de resultados

Como quinto. punto $e hace el análisis de protocolos de seguridad en los planteles los cuales están

insertados en el prQgrama interno de protección civil qué año con año se mejora implementando

seguridad en la instit(rción y un plantel seguro

En este punto se tocF el terna del protocolo para la convivencia armónica entre estudiantes docentes

directivos y administqativos del plantel, de igual forma se hace mención del protocolo de revisión de

las medidas de segqridad existentes en la escuela y el protocolo para la protección y cuidado del

estudiantado en la re[risión de útiles escolares

En el punto número p se toca la estrategia de cero tolerancias al hostigamiento y acoso sexual en la

institución, llevando 4 cabo platicas diarias de información y concientización en todos los grupos de la

escuela

En el punto número I se toca el tema de la entrega de planeaciones, la cual debió ser entregada a

inicio de semestre, por lo que se revisará en los próximos días. Se toma el acuerdo que para el

próximo semestre se entregaran al inicio del mismo

En el punto número 8 se toca el tema de los AIPEEMS (auto evaluación institucional de planteles

escolares de educación media superior) del MEJOREDU (programa para la mejora de la educación) y

contestación de los cuestionarios y formas de aplicación los cuales se estarán aplicando en la

institución durante la presente semana

En el punto número 9 se toca el punto del plan de mejora continua en el cual se estarán tocando 4
puntos esenciales pcadémico pedagógico psicológico y cultural, así como la institución en

i nfraestructu ra y adm inistración
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En asuntos generales se tocan la propuestapara implementar la guardia de acceso a la escuela 15

minutos a las 8 para recibir a los alumnos y prevenir o evitar posibles actos de indisciplina o algún tipo
de violencia fuera de la institución

Se toca el punto del aseo en general limpieza y mantenimiento de la institución

En asuntos generales también se toca el asunto de la programación de fechas de la posada de los

alumnos, el propio de la institución y de la dirección general para evitar que sean en el mismo día

Desahogo de puntos, acuerdos y compromisos: los ya plasmados en la conclusión del mismo punto y

desarrollo de esta manera evitando la repetición de exposiciones

Siendo las 3 de la tande se da por terminada la pr

ella intervinieron.

. Adrián Rene Rodríguez
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del Consejo Técnico

del Plantel

Fernando Villeda Camacho

Secretario del Consejo Técnico
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Director (a) o Re

cipantes de la Reunión de Consejo Técnico Escolar

Presidente (a)
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Miembros del Consejo Técnico Escolar
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